

¡Éstos no son nuestros novios!

Una historia de diez vascos¹⁾ en Sevilla todavía se recuerda con muchas risas... Los diez jóvenes de San Sebastián (País Vasco) habían viajado al sur para asistir a la boda de un amigo, que se casaba con una chica de Sevilla.

(1) El primer acto del día fue una ceremonia en la iglesia y después unos autobuses iban a llevar a los invitados a un restaurante para la comida de boda. Los amigos vascos llegaron un poquito tarde a los autobuses que ya habían comenzado a salir. Sin preguntar, los amigos subieron al último autobús y se sentaron juntos en la parte de atrás. 10 el autobús llegó a un lugar espectacular: *Hacienda Molinillos*. Los vascos bajaron del autobús y se dirigieron al patio de la hacienda. Cierto es que no veían a ninguno de los participantes de la ceremonia, pero bodas son bodas, se dijeron.



(2) Algunos detalles les sorprendieron, eso sí. En cada mesa había una funda de disco²⁾, cada una de un artista diferente, como David Bowie, U2 o Led Zeppelin. En las fundas de disco estaban escritos los nombres de los invitados y el lugar donde tenían que sentarse. Uno de los amigos confiesa: “Qué raro, el novio, nuestro amigo de San Sebastián, apenas tendrá unos veinte discos en su casa y algunos CD en el coche”. Otra cosa rara era una maqueta de una pista de tenis con dos raquetas, mientras que los novios nunca habían practicado ese deporte, según los amigos vascos. Y aún más sorprendente era una foto muy grande de Freddie Mercury, el cantante de Queen, colocada entre las mesas. “No sabíamos que nuestro amigo era un fan de Queen. Y su novia tampoco”, se dijeron sorprendidos los vascos.

(3) Tomaron algo de beber con gente que no conocían de nada. “Y vosotros, ¿quiénes sois?”, preguntó un invitado con acento andaluz. “Somos los amigos vascos del novio”, contestó uno de los vascos. De inmediato, el animador de la fiesta anunció la llegada de los novios. Fue entonces cuando descubrieron la verdad. El novio vasco era rubio y la novia morena, y los novios que ahora aparecían eran todo lo contrario. “Nos empezamos a reír”, explican los vascos. “Luego cogimos un taxi para 15. Llegamos a las cuatro de la tarde y los sevillanos nos recibieron entre aplausos y mucha risa. Fue una entrada triunfal”.

35 **(4)** Por casualidad y por una foto en Internet, la novia de la boda
equivocada se ha enterado de lo que pasó y ha enviado un mensaje a los
amigos vascos. “No os imagináis cuánto nos hemos reído. ¿Por qué no
os quedasteis todo el día en nuestra boda? ¡Qué risa!, un saludo”. Y
además esta novia les ha invitado a la fiesta de su primer aniversario, a lo
40 que los vascos han dicho que sí.

adaptado de: www.lasprovincias.es, 06-12-2015

noot 1 el vasco = de Bask, de inwoner van Baskenland (regio in het noorden van Spanje)

noot 2 la funda de disco = de platenhoes